

チ難ジタルモ知事ハ該暴舉ニ對シテハ特ニ嚴戒スベキ旨ヲ述べ且組合側ノ慘敗ナルコトハ既ニ明白ナリトセバ彼等ヲ引揚ゲシムル爲一條ノ活路ヲ與ヘテハ如何トノ事ナリシヲ以テ遂ニ知事ノ意見ニ服シ茲ニ圓滿ナル解決ヲ見ルニ至リ其要領左ノ如クニ御座候

理

今回ノ爭議ハ組合側ニ不利不當ノ点多シト雖ドモ今回ノ爭議ニ依リ多數ノ入監者檢束者其他氣ノ毒ナル者ヲ出シタルハ別子鑛業所トシテモ遺憾ナルテ以テ此等ニ對スル慰籍料トシテ金若干圓ヲ一封シテ送ルコト、シ愛媛縣知事ハ十六日午前九時半組合側幹部ヲ縣廳ニ招致シ右慰籍料ヲ交付スルト同時ニ左記意味ノ訓戒ヲ與ヘラレ組合幹部モ大イニ遺憾ノ意ヲ表シタリト言フ

爭議團ガ今回ノ爭議ニ於テ採リタル態度及方法ノ不穩當ナリシコトヲ深ク反省シ將來穩健ナル發達ヲ遂グルコトニ留意スベキコト

特ニ一月一日大阪ニ於テ住友本邸及理事宅ヲ襲撃シ又最近十三日謂所最後ノ行動ト稱シテ水力電氣ノ水路破壊ノ暴舉ヲナシタルガ如キコトハ將來決シテ爲スペカラザルコト

以上

斯クテ久シキニ亘リタル爭議モ急轉直下香阪知事ノ穩當ナル解決案ニ依リテ終局スルコト、相成申候其茲ニ至リタルハ一二諸官廳一般社會並ニ地方ノ御了解ト御援助ニ依ルコト、確信仕候得共又一面ニハ當所力經濟的爭議ト言フヨリモ寧口道義維持ノ爭議トシテ利益ヲ度外視シテ飽迄條理ヲ正スニ勉メタル結果ニモヨルモノト存候間今後共ニ鑑ミ益々公正ナル方針ノ下ニ勞勵者ノ善導向上ニ努メ可申候

爭議前後ヲ通ジ當局官憲並ビニ地方一般社會ニ對シテ直接間接多大ノ御迷惑ト御不安ヲ相掛申候ニモ拘ラズ終始當所ノ誠意ト若衷ヲ御賢察下サレ御同情御後援ヲ悉フシタルハ恐懼措ク所ヲ知ラズ茲ニ厚ク感謝ノ意ヲ表シ申シ候

爭議終結ニ臨ミ右御報告旁々御挨拶迄謹而蕪辭ヲ呈シ申候

恐惶謹言

大正十五年二月十八日

住友合資會社別子鑛業所

田中辰次郎 殿